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日程は近くなりましたら町ホームページ内の
議会ページでお知らせします。

　議会の一般質問内容に「街並み景観条例の運用に

ついて」という内容があり、興味を持ち、はじめて

傍聴に参加しました。

　注目した質問内容には７項目ありましたが、その

中の２点についての考えを述べたいと思います。

　まず第１点は条例の第５条で規定されていること

の執行状況を問うものですが、ここでは、街並み景

観形成地域さらには街並み景観特別地域の指定につ

いてであって、街並み景観形成への責務は、第３条

に町の責務、第４条に町民の責務があります。

　この責務についての周知や推進がまだまだ達成で

きていないように思います。町は何をしなければな

らないか、町民はなにをしなければならないか。こ

のあたりの共通認識を醸成していく努力がもっと必

要だと思います。

　８０万円の助成金、１０万円のペンキ代の補助も大

事なことですが、なんのために行うのかの思いがも

っと必要です。

　そのために、町は町民に対してたくさん話してほ

しいと思います。また、町民にはそれに対してたく

さんの意見を重ねて合意形成をしてほしいと思いま

す。

　街並み景観は、住宅を建てることだけではありま

せん。自分の家の周りをきれいにすることも、花や

木を植栽することも、道端のゴミを拾うことも含ま

れると思います。現在も町主導でフラワーコンクー

ルや河川清掃なども景観形成に寄与していることだ

と思います。

　つぎに第２点は景観審議会にハウスメーカーにも

参加できないかを問うものでした。ハウスメーカー

を取り込んで話をすることは、必要なことかもしれ

ません。

　住宅建築に対して、先進的なノウハウは圧倒的に

長けていると思っています。このことは、われわれ

金山町が寄っていくのでなく、どうすれば共存して

いけるか考えることも大切だと思います。このこと

で、金山大工の知識向上になればいいと思います。

　最後に、みなさんにみてほしい金山町のウェブペ

ージを紹介しますので、ぜひご覧ください。

https://www.town.kaneyama.yamagata.jp
/machinami_koryu/machinamizukuri100ne
nundo/854.html
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6月議会定例会は6月6日（火）～9日（金）の予定です

阿　部　利　広 さん

これからの『街並み（景観）づく

り１００年運動』に期待すること

町民の声

（山崎 ６８歳）


